



Regionaljournal Steiermark



## Brand in einer Hauskapelle

**In Schöder brannte es am Heiligen Abend in einer Hauskapelle.**

In der Hauskapelle des 42-jährigen Hermann J. befand sich am Holzaltar ein bereits am 24.12.2011 aufgestelltes, brennendes Öllicht (Grablicht). Dieses dürfte aufgrund des starken, böigen Windes in der offenen Kapelle umgefallen sein. In weiterer Folge breitete sich der Brand im Inneren der Kapelle aus, sodass die Inneneinrichtung (Altar, Marienstatue, Heiligenbilder usw.) verbrannten. Der Brand wurde nach Entdeckung von anwesenden Personen eingedämmt und von der FF Schöder schlussendlich gelöscht. Fotos: BFVMU/ LM d.V. Walter Horn

